

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

Los directores de colegios públicos de Sanse se quejan al Ayuntamiento de la limpieza en sus centros

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 11 de Febrero de 2014

Los directores de los colegios públicos de Sanse se quejan al Ayuntamiento de la limpieza en sus centros

En la mesa de contratación del 25 de julio de 2012, se adjudicó a la empresa Clece SA, el contrato de **servicio de limpieza de edificios y dependencias municipales del ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes. (Con 02/12).**

Desde el principio se han venido dando una serie de irregularidades en diferente centros, ya sea por falta de limpieza, la no sustitución de personal, falta de productos para que los trabajadores puedan realizar su labor, etc., irregularidades que en el último año han pasado de ser esporádicas a generalizarse en todos los Colegios públicos de Sanse.

Izquierda Unida San Sebastian de los Reyes ha sido informada por diferentes fuentes de la comunidad Educativa, del problema a existente en la limpieza de los colegios públicos de San Sebastián de los Reyes. Esta situación ha llevado a que todos /as los directores /as de Colegios públicos han solicitado una reunión con el Gobierno del PP, para intentar solucionar y tratar el grave problema existente.

La comunidad educativa se queja del incumplimiento de las condiciones contractuales por parte de la empresa que realizan dicho servicio, no se sustituye al personal que causa baja por diferentes motivos, hay escasez de material, no se realizan las tareas que contempla el contrato, inexistencia de los medios técnicos estipulados en contrato, el Ayuntamiento no realiza la supervisión del servicio y del contrato en si, no se proporcionan las encuestas de satisfacción internas estipuladas, etc.

Esta dejación del PP de Sanse ha ocasionado que el servicio de haya deteriorado hasta niveles nunca vistos en nuestros colegios públicos.

Desde Izquierda Unida, exigimos al Gobierno del PP de Sanse que se ponga de lado de intereses generales de la Comunidad Educativa, en vez de defender los intereses particulares de la empresa determinada, y que exija a la concesionaria el cumplimiento de todas las estipulaciones que ofrece el contrato, incluida las mejoras que propuso la concesionaria. Este contrato también establece la posibilidad de aplicar penalizaciones económicas al adjudicatario si no cumple con sus compromisos.

Exigimos por tanto al PP de Sanse que establezca estas penalizaciones y que exija el cumplimiento de la totalidad del contrato firmado.

Desde Izquierda Unida San Sebastian de los Reyes, nos vemos en la obligación de informar por responsabilidad y conciencia, y que cada cual saque sus conclusiones.

Área de Comunicación